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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Strategi Guru PAI dalam Menginternalisasikan Nilai-

nilai Agama Islam Di SMK Sore Tulungagung” ini ditulis oleh Brian Pandu 

Qurniawan, NIM. 126201203245, yang dibimbing oleh Bapak Germino Wahyu 

Broto, M, Si. 

Kata Kunci: Strategi Guru PAI, Internalisasi Nilai-nilai Agama Islam 

Pada dasarnya pendidikan agama islam memiliki tujuan yaitu siswa dapat 

mengamalkan nilai-nilai agama islam agar menjadi manusia yang beriman dan 

bertakwa. Namun kenyataannya, pada dunia pendidikan saat ini yang mendapat 

sorotan yaitu karakter siswa yang tercermin dari perilaku. Dimana perilaku yang 

dilakukan siswa seperti kehilangan nilai–nilai yang ada di agama islam. Hal ini 

menjadi bukti bahwa nilai-nilai agama kurang diterapkan. Salah satu cara untuk 

mengatasi masalah tersebut diperlukan strategi guru untuk menginternalisasikan 

nilai-nilai agama islam disekolah. Sehingga tujuan dari pendidikan agama islam 

dapat tercapai secara maksimal dan siswa dapat melaksanakan nilai-nilai agama 

islam dalam kehidupan sehari-hari.  

Fokus masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana perencanaan 

strategi guru PAI dalam menginternalisasikan nilai-nilai agama islam di SMK Sore 

Tulungagung? (2) Apa saja metode yang digunakan guru PAI dalam 

menginternalisasikan nilai-nilai agama islam di SMK Sore Tulungagung? (3) 

Bagaimana aktivitas yang dilakukan guru PAI dalam menginternalisasikan nilai-

nilai agama islam di SMK Sore Tulungagung? 

 Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif studi kasus.  Teknik 

pengumpulan data menggunakan  observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Sedangkan untuk analisis data melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan. Selanjutnya untuk mengecek keabsahan data dilakukan dengan 

triangulasi, perpanjang penelitian, peningkatan ketekunan, dan pengecekan 

sejawat. 

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa: (1) Perencanaan internalisasi nilai-

nilai agama islam menggunakan RPP dan dijadikan pedoman perencanaan oleh 

guru PAI. (2) Metode yang digunakan meliputi metode penerapan secara langsung 

yang berisi keteladanan, pembiasaan, pemberian nasihat, penyampaian informasi, 

dan hukuman. (3) Aktivitas internalisasi nilai-nilai agama islam dilaksanakan di 

dalam kelas maupun diluar kelas dengan mengikuti jadwal mapel PAI yang sudah 

ditentukan oleh kurikulum. 
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ABSTRACT 

 

This theis with the title “Islamic education Teacher’s Strategy in Internalizing 

Islamic Religious Values at afternoon Vocational High School Tulungagung” was 

eritten by Brian Pandu Qurniawan, NIM. 126201203245, who was guided by Mr. 

Germino Wahyu Broto, M.Si.  

Keyword: Islamic Education Teacher’s Strategy, Internalization of Islamic Values 

This research is motivated by phenomenon of many teenage students who are 

still unstable sometimes still cannot determine their identity, cannot control their 

emotions, and carry out religious orders only following their friend without 

appreciating the meaning of worship. It can be understood that in an effort to realize 

and print a quality generation by instilling Islamic religious values and anticipating 

a shift in religious values that lead to attitudes and behaviors that do not reflect 

Islamic culture, the Islamic education Teacher strategy is needed. In connection 

with research on the strategy of Islamic education Teacher in internalizing Islamic. 

Values at afternoon Vocational High School Tulungagung as a research location. 

This is becauses the institution has a superior progam in a effort to instill, guide the 

value of Islamic values to students.  

The focus of the problem in writing the thesis is (1) How is the strategic 

planning of Islamic education teachers in internalizing Islamic religious values at 

afternoon Vocational High School Tulungagung? (2) what the method used by 

Islamic education teachers in internalizing Islamic religious values at afternoon 

Vocational High School Tulungagung? (3) How are the activities carried out bt 

Islamic education teacher in internalizing Islamic religious values at afternoon 

Vocational High School Tulungagung?  

This research uses a qualitative case study approach. In the data collection 

method using observation, interviews, and documentation. As for data analysis 

through data reduction, data presentation, and conclusion drawing.  

The results of the study revealed that: (1) the process of internalizing Islamic 

religious values through planning is packaged in the form of lesson plans and used 

as a guide for Islamic education teacher. (2) The methods used include direct 

application method that contain exemplary, habitutation, giving advice, conveying 

information, and punishment, (3) The activity of internalizing Islamic religious 

values is carried out in the classroom and outside the classroom by following the 

schedule of Islamic education subject that have been determined by the curriculum.  
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 الملخص

 

في استيعاب القيم الدينية  ةيملاسا ةيبرتبعنوان "استراتيجية معلم  ىعماجلا ةلابر

 ددعالإسلامية في المدرسة المهنية سوري تولونج أجونج " كتبها بريان باندو قرنياوان، 

 ، تحت إشراف السيد جيرمينو واهيو بروتو، م، سي. ١٢٦٢٠١٢٠٣٢٤٥. فرعم بلاطلا

 ، استيعاب القيم الدينية الإسلامية ةيملاسا ةيبرت:استراتيجية معلم ةثرلاالكلمات 

الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة العديد من الطلاب المراهقين الذين ما زالوا غير 

ً ما زالوا غير قادرين على تحديد هويتهم، وغير قادرين على التحكم في  مستقرين، وأحيانا

لدينية إلا اتباعاً لأصدقائهم دون فهم معنى العبادة التي يقومون انفعالاتهم، ولا ينفذون الأوامر ا

بها. يمكن أن نفهم أنه في محاولة لإنشاء وإنتاج جيل جيد من خلال غرس القيم الدينية الإسلامية 

وتوقع التحول في القيم الدينية التي ستؤدي إلى مواقف وسلوكيات لا تعكس الثقافة الإسلامية، 

وهناك حاجة. فيما يتعلق بالبحث حول استراتيجيات معلمي  ةيملاسا ةيبرتلم فإن استراتيجية مع

لاستيعاب القيم الدينية الإسلامية في مدرسة سور تولونج أجونج المهنية كموقع  ةيملاسا ةيبرت

للبحث. وذلك لأن هذه المؤسسة لديها برنامج متفوق في محاولة غرس وتوجيه القيم الدينية 

 ب.الإسلامية لدى الطلا

 ةيملاسا ةيبرت( كيف يخطط معلمو ١محور المشكلة في كتابة هذه الأطروحة هو )

لاستراتيجيات استيعاب القيم الدينية الإسلامية في المدرسة  المهنية سوري تولونج أجونج ؟ 

لاستيعاب القيم الدينية الإسلامية في  ةيملاسا ةيبرت( ما الأساليب التي يستخدمها معلمو ٢)

 ةيبرت( ما هي الأنشطة التي يقوم بها معلمو ٣مهنية سوري تولونج أجونج ؟ )المدرسة ال

 لاستيعاب القيم الدينية الإسلامية في المدرسة المهنية سوري تولونج أجونج ؟  ةيملاسا

يستخدم هذا البحث منهج دراسة الحالة النوعية. تستخدم طريقة جمع البيانات طرق 

في الوقت نفسه، يتم تحليل البيانات من خلال تقليل البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق. و

 وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

( عملية استيعاب القيم الدينية الإسلامية من خلال ١كشفت نتائج البحث عن ما يلي: )

( ٢. )ةيملاسا ةيبرتالتخطيط والتي يتم تعبئتها في شكل خطة درس واستخدامها كدليل لمعلمي 

ليب المستخدمة تشمل أساليب التطبيق المباشر والتي تحتوي على القدوة والتعود الأسا

( يتم تنفيذ أنشطة استيعاب القيم الدينية الإسلامية ٣والنصيحة وإيصال المعلومة والعقاب. )

الذي يحدده المنهج  ةيملاسا ةيبرتداخل الفصل الدراسي وخارجه من خلال اتباع جدول 

 الدراسي.
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